



El Grupo Municipal del Partido Popular muestra su rechazo a la nota de prensa emitida por los tres grupos de la oposición firmantes de la injustificada moción de censura en Priego, por dar una imagen falseada de la realidad social que en Priego se está viviendo en estos días.

Los acontecimientos que se han sucedido desde el viernes 21 de abril, día en el cual los grupos socialista, andalucista y Participa Priego presentaron la moción de censura de la peor manera posible, escondiéndose de la

prensa y aprovechando las últimas horas de apertura del registro, sin aviso previo ni comunicación (interna ni externa), llegando a circular semanas anteriores por redes sociales anuncios de asambleas de Podemos con contenidos que comenzaron a preocupar y que alarmaron socialmente, sorprendiendo a la ciudadanía en plena Semana Santa; han tenido siempre un carácter popular y un espíritu de armonía dentro del malestar ciudadano. Al contrario de lo que reclaman, los grupos han obviado los mínimos requisitos de la transparencia, la cual continuamente reclaman, al no consultar a la ciudadanía sobre su intención, ignorando con su decisión la voluntad democrática de nuestro pueblo.

Durante estos días los prieguenses han manifestado, casi unánimemente, siempre de forma pacífica, su postura en contra de la moción de censura, negando por tanto la situación de un pueblo dividido ya que las muestras de apoyo solamente lo han sido hacia el Equipo de Gobierno y no hacia la oposición.

Los grupos de la oposición, silentes desde el día 24 de abril, consiguieron tras una rueda de prensa, aunar a los prieguenses en contra de los grupos firmantes. La actitud incendiaria de los portavoces, incluyendo insultos a concejales del equipo de gobierno, a familiares de los mismos y a empresarios de la localidad, han sido las únicas acciones coactivas y generadoras de odio que se han producido en Priego en estos días.

En rueda de prensa se ha llegado a afirmar que han sido los miembros del equipo de gobierno los que comenzaron con esta batalla con sus declaraciones el día 21 de abril (día de presentación de la moción) en redes sociales, las cuales están a disposición de cualquier persona que quiera consultarlas para demostrar que las manifestaciones de los concejales en caso alguno fueron incitadoras de crispación sino de respeto y asombro, incredulidad e incluso pena por lo que estaba ocurriendo.

Por lo demás, tanto en la manifestación espontánea del sábado 22, la cual en modo alguno convocó este partido y muestra de ello fue la cantidad de personas afines a diferentes partidos políticos y una mayoría sin afinidad política que se personaron en la plaza del Ayuntamiento, la presencia de ciudadanos en el pleno del día 28, como las manifestaciones que los prieguenses están realizando en redes sociales, en ningún caso están siendo orquestadas por los miembros del Partido Popular de Priego, siempre han tenido el mismo carácter de respeto y educación.

Desde el Grupo Municipal Popular negamos las acusaciones y condenamos el uso de los medios para crear

una alarma social con el único fin de demonizar a los prieguenses que libremente expresan su opinión contraria a la moción de censura encabezada por el senador, el Sr. Mármol. Este señor, que se atrevió a comparar su situación con la de los políticos vascos en los años 90 en el pasado pleno, hace un flaco favor (uno más) a la imagen de nuestra ciudad, que siempre se ha caracterizado por su buen trato con los visitantes, su cordialidad y su respeto; convirtiéndonos en uno de los destinos turísticos mejor valorados de Andalucía. Por todo ello, pedimos a los grupos firmantes de la moción que usen los medios de comunicación, en especial los provinciales, para explicar sus proyectos de futuro, las razones por las que presenta la moción (si es que las tienen) y sus intenciones para con los ciudadanos que quieren representar. Si solo rompen su silencio para hacer este tipo de declaraciones, estarán empezando su mandato perjudicando gravemente a nuestra ciudad y sus vecinos.

Por último, sobra manifestar que este partido y este grupo de concejales es contrario a cualquier comentario o acto que vaya en contra de la dignidad o la seguridad de cualquier persona o sus familiares y amigos.